

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Sesuai dengan pembahasan mengenai “Prespektif Hukum Ekonomi Syariah Terhadap Praktik Tembakan Driver Grab Bike Di Kudus”, maka penulis bisa memberikan kesimpulan yang bermanfaat untuk penulis dan siapapun yang membaca ini.

1. Kesimpulan dari pembahasan yang sudah penulis uraikan dapat disimpulkan bahwa: pekerja Driver Grab bike di Kudus Dalam menjalankan kerjanya sudah menjalankan pekerjaannya sesuai dengan sistem yang di tentukan oleh aplikasi grab. Namun masih terdapat beberapa oknum dari driver grab yang menyalahi sistem dengan melakukan praktik tembakan. Terdapat tiga akad dalam Islam yaitu akad (perjanjian), akad *Musyarakah* (kerjasama), dan akad Ijarah (sewa menyewa/upah). Dan semua akad yang dilakukan oleh sistem grab di Kudus sudah memenuhi syarat-syarat akad dalam hukum ekonomi syariah. Seperti misal dalam akad *Musyarakah* bagi hasil yang dilakukan dengan presetase 80% untuk driver dan sisanya 20% untuk aplikasi grab
2. Sedangkan untuk pekerja grab bike yang di Kudus yang melakukan praktik tembakan pihak grab sudah ngaturinya dalam kode etik driver grab praktik tembakan termasuk dalam tindak kecurangan Tindak manipulasi orderan. Tindakan tersebut tidak diperbolehkan dan di atur dalam kode etik driver grab no 16 yang berbunyi *Mencurangi atau memanipulasi sistem Grab milik sendiri atau orang lain untuk alasan apapun, termasuk untuk mendapatkan order/uang tambahan/bonus/insentif* dengan sanksi *Pengakhiran hubungan kemitraan dan dilaporkan ke pihak berwajib* dan no 22 *Menyalah gunakan akun pengguna layanan Grab (Aplikasi Grab) tidak terkecuali dengan menggunakan media lainnya (partner platform/aplikasi selain Grab) untuk melakukan order fiktif untuk keperluan sendiri maupun untuk orang lain, baik dilakukan sendiri maupun bekerjasama dengan pihak lain (contoh: Mitra Grab lainnya, restoran partner, pemilik toko)* dengan

sanksi *Pengakhiran hubungan kemitraan*. dan tindakan ini tidak diperbolehkan dalam Hukum Ekonomi Syariah

B. Saran

Sesuai dengan penjelasan yang penulis uraikan penulis akan memberikan saran sebagai berikut:

1. Saran untuk driver grab semua tindakan yang menimbulkan kerugian untuk pihak manapun itu tidak di benarkan maka dalam bekerja utamakanlah kejujuran agar hasil yang di peroleh lebih berkah
2. Untuk pihak aplikasi semua tindakan yang dilakukan oleh mitra driver pasti disebabkan karena terjadi keluhan yang di rasakan oleh driver seperti perekrutan mitra yang terlalu banyak hingga mengakibatkan semakin sedikit jumlah orderannya. Maka pihak aplikasi grab lebih mementingkan semua mitra mitranya
3. Bagi yang ingin meneliti materi yang sama sebaiknya dengan objek yang berbeda.

